
　回答者数　︓　 237 名
　調査期間︓　平成23年6月～令和6年3月（利用開始6ヶ月後に調査実施）
　調査方法︓　調査票を郵送で配付、返信用封筒で回収

※記入漏れや、複数回答があるため合計値が合わない場合があります。

生ごみ処理機等の使用状況に関するアンケート集計結果（令和６年３月時点）
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購入した機種は

お使いの機種を選んだ理由は︖



生ごみの量を減らしたい
虫や臭いなどで不衛生になるのを避けたい

補助金があったから
堆肥として使用したい

ごみ袋をねこやカラスが荒らすのを避け…
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設置場所はどこですか︖
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使用状況を教えてください



実際に使ってみて、満足していますか︖
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電気代は上がりましたか︖
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容器から虫は発生しましたか︖



発生していない

何回かあった その他

故障などのトラブルが発生したこと

はありますか︖

堆肥として再利用している

燃やすごみの日に出している

知人にあげてい
る

その他

（電動式の方）

処理物はどうしていますか︖

その他あてはまる点がありますか︖

ごみ減量に対して意識は変わりましたか︖

（複数回答可）

再購入について（購入５年経過後に再補助が受けられます）



～コンポストの方～

☆成功談や失敗談、使用方法のポイント等を教えてください

～電動式の方～
・満杯になる前に、こまめに稼働させた方が、においや虫をおさえることができると思います。
・夜間電力で、寝ている間に使用すると、電気代も音も気になりません。
・使用後すぐに容器を洗わないと臭います。

　かけになりました。環境の為にできることを、自分の家族からできることを続けて
　いきたいと思います。小学生の子どもたちのごみへの意識は、確実に変わりました。

～　ありがとうございました　～

・ごみ減量を意識的に行うようになり、とても良い事をしている気がしております。
・たい肥のおかげで家庭菜園の成長も良くなり、とても嬉しいです。
・使ってみて自分がいかに食品を捨てていたかに気づきました。
　キッチンも生ごみ処理機を置く場所を作るため、生ごみを分別する場所を作るため
　模様替えをし、生活の中で当たり前だったことを、子どもたちと一緒に見直すきっ

・生ごみがないだけで、ごみ出しが軽くて楽です。
・ごみの日を気にせずに生ごみを処理できるので衛生的だと思います。
・壊れたら、また購入します。
・助成金のおかげで買う決心がつきました。
・高額なので、５年経過後に再度補助金が出るのであれば是非続けて行きたいです。

・もっと、手軽で簡単だと思ったら、意外と大変でした。

・生ごみを処理するチップが高いので、園芸用の腐葉土を使ってみました。
・使用し始めは生ごみをそのまま投入していた為、虫が発生しましたが、１～２日乾
　燥させてから投入すると、虫も減りました。
・生ごみすべてが処理できるわけではないので、生ごみの分別に慣れるまで手間がか
　かります。夏は臭いや虫がけっこう気になります。

・一度乾燥したものを、そのまま放置してしまったことがありましたが、乾燥しきらない
　まま長いこと放置したので、カビが生えていました。
・乾燥させた生ごみは、そのままベランダのプランターに埋めています。すぐにはたい肥化
　しませんが、数ヶ月で土の質が変わっている気がします。

☆その他、ご意見・ご感想等がありましたらお聞かせください


